



PERIODICO DE LOS TRABAJADORES DE IPOSTEL  
(Diciembre 82)



### EDITORIAL

Aparece nuevamente ante ustedes otro número del periódico el " TRABUCO ", en esta ocasión aprovechando una propicia situación; como es sabido por los trabajadores, la dirección de Ipostel viola a su antojo la contratación colectiva. Hay en este sentido muchas preguntas que los trabajadores nos hacemos:

- qué pasa con los juguetes de fin de año ? es que acaso ya no solamente se conforman con hacer las trácalas archiconocidas, sino que llegan al descaro de no dar los juguete?
  - porqué las protestas ante el ministro de transporte y comunicaciones e Ipostel no se hacen
- ....//...

../..

en forma global y bajo un esquema bien planteado para la lucha ?

- porqué cuando revientan situaciones como las del B.T.V., es que fetracomunicaciones mandada por la C.T.V., emprende acciones conflictivas ?

Ante estas preguntas queremos enfatizar lo siguiente: 1- No son las discrepancias AD-Copey las que deben conllevar a situaciones conflictivas a los trabajadores. Existen cientos de problemas, que son los que realmente justifican una acción conflictiva: bajos salarios, inestabilidad laboral (despidos), represión patronal, firma del nuevo contrato, tabulador del salario, manejos oscuros en la caja de ahorro,..

2- Existiendo los motivos antes señalados debe emprenderse una lucha global, donde no solamente se pida el miserable aumento de 15Bs que esta reclamando el sindicato, sino plantear un pliego conflictivo donde se planteen los problemas existentes y sus soluciones .

3- Afirmamos categóricamente que en la actualidad lo que se quiere es utilizar la voluntad de lucha de los trabajadores con fines electoreros, y ademas como cortina de humo para encubrir la corrupción y el fraude que ha ocurrido en el B.T.V. en el cual, aparte de los directores del banco estan metidas las manos de altos "líderes" de la C.T.V. Por todo esto no es que estamos en contra de ejercer acciones conflictivas, sino que llamamos al trabajador a darles a estas un caracter realmente combativo y clasista... que sobrepase las tenues posiciones conciliadoras de la federación y el sindicato.

Por todos estos planteamientos "EL TRABUCO " llama a todos los trabajadores a mantenerse alerta ante las falsas posiciones combativas del sindicato, y a imprimirle a la lucha que esta planteada un caracter global; es decir unireimpulsar todas las acciones de los trabajadores de la comunicación en un solo objetivo, a no dejarnos utilizar por el sindicato y los patronos como instrumentos políticos, ante sus pactos, maniobras y tracaleras.

## TRABUCASOS

### Sobre los Juguetes:

Nuevamente Ipostel con la alcahuetería del sindicato piensa salirse con la suya, esta vez al negarse ha proporsionarr los juguetes a todos los trabajadores, sacando la estúpida escusa de que en el contrato sólo se acuerda entregarlos a los trabajadores con hijos inscritos en la planilla del seguro social y olvidandose que esta clausula ha sido modificada por la costumbre y se ha convertido en un derecho, ya que por más de 20 años todos los trabajadores han recibido los juguetes. Y ante esta clara arbitrariedad de los burócratas de Ipostel los "chupa medias" del sindicato y la federación solo se han limitado a escusarse arguyendo que ellos han tratado de convencer a Ipostel pero este no ha aceptada sus argumentaciones. Pero no es raro que la mafia sindical de Ipostel sólo se limite a rogarle y suplicarle al directorio las reivindicaciones de los trabajadores, ya que por años estos se han arrastrado en esta práctica, en vez de poner a participar a los trabajadores con su movilización y su deseo de luchar en la conquista de sus reivindicaciones.

### UN "CARRERO" LLAMADO MILTON CARRERO.

A éste sr, presidente de la mafia llamada fetra comunicaciones parece que el destino ha hecho que le haga honor a su nombre ya que se la pasa "hechando carro". Meses atras mientras aquí en Ipostel no se nos pagaba puntualmente nuestro salario por varias semanas, este señor con varios secuaces se encontraba de gira por Japón supuestamente en actividad sindical. Y ahora después de suspender los paros para los dias martes 14 y jueves 16 de este mes y además todas las acciones conflictivas por este año, se fue de viaje para Miami, tal vez decidió convertirse en el tipico "ta'barato venezolano" y gastar los riales del bono que quizás le dió Pedro Miguel por sus servicios prestados en este año.

### LA FIRMA DEL NUEVO CONTRATO:

Debemos estar alerta ya que el instituto va ha cer hasta lo imposible por no darnos un aumento de salario justo; tal vez ni siquiera nos de la miseria de 15 Bs. que esta pidiendo el sindicato. Lo único que va ha garantizar que podamos arrancarles un aumento justo es la movilización que nosotros podamos realizar para presionar por esta reivindicación.

### EL FRAUDE DE LA CAJA DE AHORRO Y CADESA:

Como ya nos hemos dado cuenta estas cajas de ahorro, solo son un fraude ya que no garantizan que los ahorristas dispongan de su dinero cuando lo deseen. Todos los trabajadores que consideren que estas cajas de ahorros no representan una solvencia monetaria deben renunciar a estas y pedir la liquidación de sus ahorros con sus respectivos intereses.

### SOLIDARIDAD CON LOS TEXTILEROS:

Queremos solidarizarnos con los trabajadores de Hilanderias Venezolana, quienes tienen tomada esta empresa desde hace mas de una semana, reclamando el pago de utilidades y vacaciones que el "ladron Leon Mis'kin" una vez más se ha negado a cancelar.

!!! Adelante compañeros en la lucha  
estamos todos!!!

!!! TRABAJADOR DESPUES DE LEER Y DIFUNDIR  
EL TRABUCO ESTE TE DESEA UN NUEVO AÑO  
CON PERSPECTIVA DE LUCHA !!!